

STABFÜHRERABZEICHEN DIE ZWEITE

OÖ. Blasmusikverband / Aktuelles / Stabführerabzeichen die Zweite

am 9. April 2016 in Haid/Ansfelden

An diesem Tag erfolgte die zweite interne Stabführer-Prüfung für alle Bezirksstabführer, deren Stellvertreter und Bewerber. Um das Stabführerabzeichen zu erhalten, mussten in allen Kriterien 2/3 der Punkte erreicht werden, was allen 16 Teilnehmern sehr gut gelungen ist.

Ab kommenden Herbst können sich dann alle Stabführer des OÖBV dieser Herausforderung stellen.

Ob ein Stabführer die Voraussetzungen für das Stabführerabzeichen erfüllt, entscheidet der jeweilige Bezirksstabführer.

Herzliche Gratulation an die Absolventen und ein großes Dankeschön den beiden Musikvereinen Eggendorf und Nettingsdorf, die uns bei der Prüfung unterstützt haben.

Landesstabführer Kons. Franz Winter
Landesstabführer-Stellvertreter Gerhard Dopler
Fotos: Google - Drive

Die Absolventen der zweiten Stabführerprüfung in Oberösterreich
Gesamtfoto:

1.Reihe v. links: Gerald Herrnbauer (RO), Adi Schartner (UU), Josef Brückl (RI), Sabine Klopff (FR), Ernst Wöb (EF), Hannes Doblmaier (GM), Anton Endl (RI)

2.Reihe v. links: Thomas Rzy (LS), Peter Kronewitter (LS), Mathias Schrabacher (GM), Christoph Harrer (EF), Georg Enzelsberger (EF), Michael Jandl (LL), Stefan Aiterwegmair (WE), Karl Froschauer (PE), Wilhelm Lehner (GR)

